

### HORRIBLE TRAGÉDIE FAMILIALE PRÈS D'ALGER

#### Un arabe a tué sa femme, sa belle-mère et son beau-frère

On mande d'Alger que M. Moubet Messaoud, habitant le douar Tameghalt, commune de Chakif, avait l'habitude de maltraiter et de frapper sa femme. L'assassin, lors du transfert de son corps, fut chez sa mère, qui demeurait dans un douar voisin. Moubet se rendit, au lever du jour, chez sa belle-mère et la somma de lui rendre sa femme. La belle-mère ayant reproché sa conduite à son gendre, Moubet, au paroxysme de la colère, tira un long poignard de sa ceinture et en frappa mortellement la malheureuse au sein gauche. Atroce, la femme de Moubet voulut s'enfuir. Son mari la retint, lui planta son poignard entre les deux épaules et l'acheva d'un coup dans la région abdominale.

Et il reprit le chemin de sa tente ; mais en route il rencontra son beau-frère, Djaber Kadour, en train de moudre son café. Sa fureur homicide le reprit et, sans un mot, il plongea son couteau dans le dos du malheureux qui, essayant de se défendre, fut frappé dix-sept autres fois.

#### La Parfumerie ROGER et GALLET

organisée le Mercredi 29 Juin une visite de son nouveau immeuble du Faubourg-St-Honoré.

Cérémonie parisienne fort réussie, au cours de laquelle les visiteurs ont admiré non seulement la belle ordonnance et l'harmonie de lignes de l'édifice conçu et réalisé sous la direction d'un architecte de talent et de goût, M. MARIN, mais encore l'installation élégante et sobre où se trouve exprimée tout ce que l'art moderne comporte de perfection et de raffinement.

### SIX VOLCANS S'ALLUMENT EN AMÉRIQUE

Six volcans des Andes, situés à 150 milles de Santiago, sont en pleine activité, projetant des torrents de lave et de cendres. La ville de Rancagua est entièrement recouverte d'une couche de cendres. Les volcans Desabozado et De Desabozado Chico lancent toutes les demi-heures une énorme colonne de fumée incandescente, qui atteint une altitude de 10.000 mètres.

### De nombreuses femmes souffrent en silence

De nombreuses femmes souffrent depuis des années, en silence, pleurant leur existence gâchée, leur santé perdue, leur bonheur conjugal anéanti, parce qu'elles ont négligé cette partie importante de leur hygiène qu'on appelle « soins intimes ». Peut-être aussi ont-elles employé sans discernement des antiseptiques qui ont gravement altéré les tissus les plus délicats. Si elles avaient connu le Milton — une merveilleuse combinaison d'oxygène et de chlorure électrolytique — elles se seraient épargnées ces tourments. Le Milton permet une hygiène intime rigoureuse, il détruit radicalement les microbes et, cependant, il est tout aussi inoffensif pour les muqueuses délicates que de l'eau pure ! Pour toute femme soignée, le Milton est aussi indispensable que le savon lui-même. A ses qualités d'antiseptique parfait, il ajoute encore celle d'être un désodorisant merveilleux ; il fait disparaître instantanément toutes les odeurs du corps (transpiration, etc.). Le Milton est en vente dans toutes les pharmacies, en flacons à 5 francs, 15 francs et 25 francs. Acheté en un flacon aujourd'hui.

### UNE DANSEUSE PARISIENNE SE JETA A BAS D'UNE AUTO POUR ÉCHAPPER A SES RAVISSEURS

A la sortie d'un établissement de nuit, où elle faisait un numéro d'acrobatie, l'autre nuit, à 4 h. 30, Mlle Nietermann, dite « Rita », dans une auto conduite par un chauffeur, se fit ravisser par deux individus qui l'entraînèrent dans une rue déserte. Elle prit la fuite et vint s'abattre sur le sol. Relevée par quelques personnes qui avaient assisté à la scène, on constata qu'elle ne portait aucune blessure, mais elle avait reçu une forte commotion. Quant aux automobilistes, ils avaient pris la fuite.

### FUSILLADES A ESSEN ENTRE HITLÉRIENS ET COMMUNISTES

Une fusillade éclata entre une trentaine d'hitlériens qui revenaient des obsèques d'un de leurs partisans tués il y a quelques jours, et une centaine de communistes que les hitlériens accusent de les avoir provoqués à coups de feu et de pierres.

### TROIS ANS DE PRISON A UN INSTITUTEUR QUI TUA SES DEUX PARTENAIRES AUX CARTES

Le tribunal criminel de Casablanca a condamné à trois ans de prison, Marcel Faure, instituteur à Mazagan, qui, le 12 mars dernier, au cours d'une partie de cartes, tua ses deux partenaires, MM. Palk et Chaudanson, qu'il accusait de le voler.

### UN FRATRICIDE A ÉTÉ EXECUTÉ A MONTBRISON

Jeudi matin a eu lieu l'exécution d'Antoine Martin, le frère fraticide de Magias qui, en septembre dernier, avait assassiné son frère Jeanne Martin, pour vivre avec sa belle-sœur, Mme Derieux, née Isabelle Bard ; tous deux avaient été condamnés le 26 février. La peine, lors du transfert, fut commuée en celle des travaux forcés à perpétuité. Des mesures d'ordre sévères avaient été prises pour l'exécution et les journaux furent seuls admis dans l'enceinte réservée. A 3 h. 45, le procureur de la république Layral, le substitut Labordes ; Lefrançois, juge d'instruction, l'aumônier pénitentiaire à la prison avec l'avocat du condamné, Martin, révélés depuis un moment, pâlit, lorsque le magistrat lui annonça le rejet de son recours en grâce.

« Je m'en doutais, j'aurais du courage » dit-il. Il entend la messe, se confesse, communique. A l'exécution qui procède à sa toilette et lui attache les mains, Martin déclare : « Inutile de m'attacher, j'ai le courage ». Le jour est lent à lever, en raison du temps nuageux. La pluie, est en effet tombée toute la nuit et n'a cessé que lors du montage de la sinistre machine.

### La femme de Gorguloff voudrait faire examiner l'assassin de M. Doumer

Mme Gorguloff, femme de l'assassin du président Doumer, a soumis le rapport des médecins aliénistes désignés par le parquet et qui ont déclaré son mari pleinement responsable d'autres aliénistes. Ceux-ci auraient déclaré que les conclusions des médecins n'étaient pas conformes aux constatations du rapport.

### AYANT BLESSÉ SON FILS, UN PÈRE FUT ABATTU PAR UN GENDARME

Le nommé Antoine Guedou, 35 ans, fumiste, demeurant à Clos-l'Abbaye, sans travail depuis deux mois, a tiré, mercredi, vers 22 h., deux balles de revolver sur son fils Henri, âgé de 16 ans, le blessant à l'épaule droite.

### UN HOMME DÉCLARA A LA POLICE QU'IL AVAIT TUÉ SON FILS AGÉ DE 11 ANS

Hier à 13 h. 30, le nommé Marcel Barreau, âgé de 37 ans, boulanger à Bondy, s'est présenté au commissariat du quartier de la Santé et a déclaré qu'il avait tué son fils Claude, âgé de onze ans, demeurant chez son beau-père, M. Guyot, à Auneau (Eure-et-Loir).

### Elle se réveillait chaque matin avec un mal de reins

Elle nous dit comment elle s'en est débarrassée

« Depuis deux mois environ que je prends régulièrement des Sels Kruschen je me sens beaucoup mieux. Je me réveillais chaque matin avec un fort mal de reins (ce mal) a complètement disparu. En outre, j'ai un bien meilleur appétit et je sens en moi un relâchement général. Les Sels Kruschen, je tiens à le dire, m'ont fait le plus grand bien. »

La petite dose de Kruschen que vous prenez chaque matin dans votre café, dans votre thé ou de l'eau chaude, fait disparaître tous les douleurs arthritiques parce qu'elle en supprime la cause. Elle oblige, en effet, doucement mais sûrement, votre foie et vos reins à éliminer continuellement les impuretés accumulées dans votre sang, notamment l'acide urique. Rhumatismes, goutte, maux de reins, sciatique, névralgies sont chassés promptement et radicalement. Les différents sels commencent à agir, en outre, sur votre estomac qu'ils tonifient, sur votre intestin qu'ils stimulent. Ils maintiennent ou rétablissent une bonne digestion et suppriment toute constipation. Votre organisme se trouve ainsi net et pur, votre sang redevenir pur et clair, vous êtes plein d'énergie et vous éprouvez, de la tête aux pieds, une merveilleuse sensation de bien-être. Commencez demain à prendre votre « petite dose » quotidienne et constatez tout le bien qu'elle vous fait.

### ARRANGEMENTS FRANCO-BELGES VOTÉS A BRUXELLES

La Chambre belge a voté, hier matin, les articles de la loi concernant la convention franco-belge au sujet des automobiles appartenant aux personnes circulant dans cette région et les articles du projet de loi approuvant une convention internationale concernant la lettre de change.

### UN TRAIN BROYA UN GRAND-MÈRE ET SA PETITE-FILLE A LORIENT

Mme Neures, âgée de 65 ans, et sa petite fille, âgée de 3 ans, dont les parents résident à Paris, se sont imprudemment engagées sur un passage à niveau fermé près de Lorient. Elles ont été broyées par un train omnibus.

### UN PORC DÉVORA UN PETIT ENFANT

Dans un petit village près de Craiova (Roumanie), un porc s'est introduit dans une ferme et a dévoré les membres et une partie de la tête d'un bébé de six semaines, que sa mère avait laissé se pendre quelques instants.

### POUR 150 FRANCS il avait tué le fermier du Château-Vert

Nous avons annoncé récemment l'assassinat d'un fermier qui vivait séparé de sa femme et de sa fille, dans une ferme à « Le Château-Vert », à la Chapelle-Huon, près du Mans.

Le nommé Antoine Guedou, 35 ans, fumiste, demeurant à Clos-l'Abbaye, sans travail depuis deux mois, a tiré, mercredi, vers 22 h., deux balles de revolver sur son fils Henri, âgé de 16 ans, le blessant à l'épaule droite.

### LE FILM COMPLET PUBLIE LE CHEMIN DU PARADIS

Le film complet « Le Chemin du Paradis » est en vente partout pour 30 centimes.

### UN LYONNAIS TUÉ EN PLEINE RUE d'un coup de couteau

L'autre nuit, M. Prosper Courtois, qui passait rue Masséna, à Lyon, avec un de ses amis, M. Delay, se vit barrer la route par un jeune homme qui l'assailit. M. Delay, qui était venu au secours de son ami, après une courte lutte, tomba frappé à mort d'un coup de couteau dans la région du cœur. Le meurtrier avait pris la fuite, fut arrêté après une course de plusieurs centaines de mètres, par M. Courtois, et de nombreux passants qui s'étaient joints à lui.

### ARRANGEMENTS FRANCO-BELGES VOTÉS A BRUXELLES

La Chambre belge a voté, hier matin, les articles de la loi concernant la convention franco-belge au sujet des automobiles appartenant aux personnes circulant dans cette région et les articles du projet de loi approuvant une convention internationale concernant la lettre de change.

### UN TRAIN BROYA UN GRAND-MÈRE ET SA PETITE-FILLE A LORIENT

Mme Neures, âgée de 65 ans, et sa petite fille, âgée de 3 ans, dont les parents résident à Paris, se sont imprudemment engagées sur un passage à niveau fermé près de Lorient. Elles ont été broyées par un train omnibus.

### UN HOMME DÉCLARA A LA POLICE QU'IL AVAIT TUÉ SON FILS AGÉ DE 11 ANS

Hier à 13 h. 30, le nommé Marcel Barreau, âgé de 37 ans, boulanger à Bondy, s'est présenté au commissariat du quartier de la Santé et a déclaré qu'il avait tué son fils Claude, âgé de onze ans, demeurant chez son beau-père, M. Guyot, à Auneau (Eure-et-Loir).

### LE CONTINGENTEMENT DES CHARBONS ET LES PORTS FRANÇAIS

L'Union des Chambres de commerce maritimes et des ports français vient de tenir sa réunion mensuelle, sous la présidence de M. Barthe, président du port autonome de Bordeaux, président de l'Union. L'Assemblée a été mise au courant des résultats du contingentement des importations de charbon étrangers en France pour les cinq premiers mois de 1932. La consommation a

### Chapagne Moutant de la Marne

marqué un recul de 18 % par rapport à la même période de 1931. Les mines françaises ont diminué leur extraction de 13 %. Par contre, les statistiques douanières font ressortir que les importations de produits houillers de toutes catégories, exprimés en bouillie crue, ont été réduites de 29 %. Examinant les récentes décisions ministérielles relatives à l'application du contingentement en juillet, août et septembre 1932, les membres de l'Union ont constaté que, malgré le relèvement du taux du contingentement de 60 à 70 % de la moyenne des années 1928, 1929 et 1930, les tonnages mensuels à importer sous licence seraient de 1.148.000 tonnes seulement, au lieu de 1.114.000 tonnes en juin. Ils ont estimé que cette augmentation était insuffisante, et ont décidé d'intervenir auprès des pouvoirs publics pour demander que les mesures nécessaires soient prises d'urgence en vue de satisfaire les besoins de la consommation et d'atténuer le chômage de l'armement des charbonnières entreprises et des ouvriers des ports.

### ARRANGEMENTS FRANCO-BELGES VOTÉS A BRUXELLES

La Chambre belge a voté, hier matin, les articles de la loi concernant la convention franco-belge au sujet des automobiles appartenant aux personnes circulant dans cette région et les articles du projet de loi approuvant une convention internationale concernant la lettre de change.

### UN TRAIN BROYA UN GRAND-MÈRE ET SA PETITE-FILLE A LORIENT

Mme Neures, âgée de 65 ans, et sa petite fille, âgée de 3 ans, dont les parents résident à Paris, se sont imprudemment engagées sur un passage à niveau fermé près de Lorient. Elles ont été broyées par un train omnibus.

### UN HOMME DÉCLARA A LA POLICE QU'IL AVAIT TUÉ SON FILS AGÉ DE 11 ANS

Hier à 13 h. 30, le nommé Marcel Barreau, âgé de 37 ans, boulanger à Bondy, s'est présenté au commissariat du quartier de la Santé et a déclaré qu'il avait tué son fils Claude, âgé de onze ans, demeurant chez son beau-père, M. Guyot, à Auneau (Eure-et-Loir).

### LE CONTINGENTEMENT DES CHARBONS ET LES PORTS FRANÇAIS

L'Union des Chambres de commerce maritimes et des ports français vient de tenir sa réunion mensuelle, sous la présidence de M. Barthe, président du port autonome de Bordeaux, président de l'Union. L'Assemblée a été mise au courant des résultats du contingentement des importations de charbon étrangers en France pour les cinq premiers mois de 1932. La consommation a

## REVEIL DU CINEMA

### LE « MAUDIT » de Fritz Lang édité par Pathé Natan

« LE MAUDIT », le chef-d'œuvre de Fritz LANG que PATHÉ-NATAN sort à Lille, cette semaine, en exclusivité, est un film de grande classe. Par son sujet d'exception, par sa technique impressionnante, « LE MAUDIT » ne manquera pas de susciter l'intérêt passionné du public. L'adaptation française de « MAUDIT » est l'œuvre de l'excellent metteur en scène Roger GOUPIILLIÈRES qui a réalisé là un véritable tour de force technique. Les textes si sobres, si typiques sont dus au talent du sympathique romancier André LANG.

### EN PRÉPARATION

« BRAUNBERGER-RICHEBÉ »

« FANNY ». — Les prises de vues de « Fanny », premier film de la Société des Films Braunberger-Richebé, ont été réalisées à Marseille dans d'excellentes conditions.

Le seul reproche que pourraient formuler les interprètes et réalisateurs, c'est l'intérêt un peu intertemporel que prend la population aux scènes d'extérieur. Aux studios, on prépare activement les décors pour les scènes d'intérieur.

« CRIMINELS ». — Forrester Parant a commencé la réalisation de « Criminels » avec Harry Baur. La mise en scène est de Jack Forrester.

« PLAISIRS DE PARIS ». — Métropole Production sonoris les dernières scènes de « Plaisirs de Paris », sous la direction de M. Gréville.

« HOTEL DES ÉTUDIANTS ». — Capitole Film en terminant le scénario de Studios Braunberger-Richebé de Billancourt, le montage et la sonorisation de « Hôtel des Étudiants ».

« MATER DOLOROSA ». — Aux Studios Braunberger-Richebé de Billancourt, le film commence, sous la direction de Lucachevitch, les préparatifs du prochain film d'Abel Gance, « Mater Dolorosa ».

— Vidor Film a effectué, aux Studios Braunberger-Richebé de Billancourt, quelques essais avec Challapine qui sera la vedette de son prochain film « Don Quichotte ».

— Gabriel Rosca poursuit la réalisation des extérieurs de « Roomboules » dont toutes les scènes d'intérieur ont été tournées aux Studios Braunberger-Richebé de Billancourt. Le montage est entrepris très prochainement le montage de son film.

— Aux Studios Braunberger-Richebé de Billancourt, le metteur en scène Georges Lacombe poursuit pour le compte de la Compagnie Continentale Cinématographique, la réalisation de « Ce cochon de Morin », dont le scénario est adapté de la nouvelle célèbre de Guy de Maupassant.

« HAKU ». — Les prises de vues de « Haku », le prochain film de la Société des Films « Oso », ont été effectuées par le metteur en scène Georges Lacombe, sous la direction de Lucachevitch, les préparatifs du prochain film d'Abel Gance, « Mater Dolorosa ».

« ROULETTE AVIATEUR ». — M. Lohar Wolff vient d'être engagé par la Société des Films « Oso » pour effectuer le montage de « Roulette Aviateur », le film que réalise M. Shékely d'après le scénario de M. Pierre Gilles Weber inspiré de l'œuvre de Gaston Leroux par Roland Tourain, Lisette Lanvin, Germaine Aussey et Léon Bellères. C'est également M. Lohar Wolff qui sera chargé de monter « Une histoire d'amour », le film de Paul Féjos qu'interprète Annabella.

### STUDIOS « PARAMOUNT »

« L'ÉLUE ». — La mise en scène de « L'Élue », de Rip, dont on va donner le premier tour, est confiée à l'habile directeur de Vaucorbeil. La vedette de ce film dont le scénario est une piquante originalité sera Tramel, qui a déjà interprété dans Paramount plusieurs rôles remarquables. Tramel, dans « L'Élue », sera entouré d'artistes éprouvés, parmi lesquels Etchepare et Edith Mera.

« FRANCS-MACONS ». — Charles Anton va commencer la mise en scène de « Francs-Maçons » à la célèbre ville de C. Roland et G. Leprince, que Saint-Granier et Paul Schiller ont adapté pour l'écran. Robert Burnier, Marguerite Monnoy, Armand Lurville, René Stiephen seront les principaux protagonistes de ce nouveau film.

« TOPAZE ». — Louis Gassner continue la mise en scène de ce film, d'après la pièce de Marcel Pagnol. On a trouvé beaucoup d'extérieurs et l'on reprendra les intérieurs. Le comédien Beuve a été engagé pour y jouer un rôle.

### DANS LES STUDIOS PATHÉ-NATAN

« GONGORILLA ». — Il y a deux ans de la Fox-Film a délégué au cœur de la jungle africaine non encore explorée, Mr. et Mrs. Martin Johnson pour filmer la vie des animaux sauvages. Ce sera la première fois que le terrible gorille aura pu être photographié d'une manière aussi sensationnelle.

M. Johnson a raconté que jamais encore dans sa carrière d'explorateur, il n'avait eu à surmonter tant d'obstacles et de dangers pour obtenir ces photos. D'ailleurs les images sont éblouantes. Il faut avoir eu beaucoup de courage pour avoir persévéré dans pareille entreprise. Bien que les scènes où le gorille entre en jeu, soient les plus nombreuses et les plus étonnantes, il y en a d'autres également très curieuses : par exemple celle de la visite au village des pygmées, l'attaque d'un lion dans la brousse, « Congo-rilla » sera l'une des plus remarquables productions de la « Fox-Film » pour la saison 1932-1933.

« UN CLIN DE CINÉPHILES ». — Notons la création du Club Artistique du Cinéma français, a destiné à l'Atlantide, de PABST

## Les Gaïetés de l'Escadron



Ce film Pathé-Natan tiré de l'œuvre de Courtille est en voie d'achèvement. En voici une scène que l'on pourrait intituler : « Tiraurs au flanc 1 »

### ECHOS ET NOUVELLES

grouper l'élite de tous ceux qui font des œuvres d'artistes au cinéma. Le Président du Club est Yves Mirande.

« LE SAUVETAGE DU GEORGES-PHILIPPAR ». — Les Sociétés prépareraient un film sur le sauvetage des naufragés de « Georges-Philippar » par le vapeur soviétique « Sovietskaïa-Netf ».

GRETA GARBO

Un grand journal viennois annonce que Greta Garbo se trouverait actuellement à Berlin où elle aurait des pourparlers avec des producteurs allemands en vue d'engagements ultérieurs, mais aucune confirmation n'a pu être recueillie sur la véracité de cette nouvelle.

STATISTIQUE

D'après les statistiques du département du Commerce américain, Mr. Carty estime qu'en 1930 et 1931, a été construit en Europe 801 nouvelles salles de cinéma, dont 378 en 1930 et 423 l'année suivante. A elle seule, la France en a construit 76 en 1930 et 84 en 1931.

REFERENDUM ALLEMAND

Un journal cinématographique allemand, le « Film Kurier », a, comme chaque année, ouvert un referendum sur les directeurs de cinéma. Il faut connaître les films ayant remporté le plus grand succès commercial.

Les films d'Erich Pommer viennent évidemment en première place. « Le Congrès s'amuse » et « Le Capitaine Craddock » ont été les films qui ont rapporté le plus d'argent dans les cinémas allemands. Non seulement parce que ces films possèdent de réelles qualités, mais aussi parce que la firme éditrice dispose des moyens publicitaires parfaits.

Il est intéressant de noter également que le film français « Les Monts en flammes » prend la cinquième place dans ce palmarès, suivi par « L'Œuf, rien n'est impossible », qui ne put être exploité en Allemagne, que cette année à cause de l'interdiction provisoire de la censure.

En tout cas, le referendum montre qu'il y a un intérêt de plus en plus grand pour le plus grand succès, qu'il faut être très prudent en ce qui concerne les économies, ou elles ne sont pas intelligemment conçues, risquent fort de compromettre définitivement la carrière d'un film si l'on n'avait pu être trop mesquin, aurait pu facilement obtenir un succès splendide.

## NOUVELLES D'AMÉRIQUE

Prêt de vedettes

Les grandes Compagnies américaines auraient décidé de se prêter mutuellement leurs grandes vedettes pour mieux amortir leur prix — car il est prouvé par des statistiques que les vedettes ne travaillent en moyenne que pendant 40 % de leur vie. Mais pendant ce temps, elles sont payées aussi chèrement que si elles travaillaient.

Il y aura une sorte de tribunal qui formera comme arbitre dans des cas de litige.

C'est ainsi que Metro prêtera, par exemple, Joan Crawford à la Paramount, tandis que celle-ci prêtera à la Metro Maurice Chevalier et George Bancroft. En même temps, les firmes essayeront d'utiliser leurs vedettes dans plus de films qu'elles n'en ont pendant un temps, elles sont payées aussi chèrement que si elles travaillaient.

« FASCINATION » est le titre d'un des derniers films de Joan Crawford, faisant partie de la nouvelle production de la M-G-M.

Ce film, tiré d'une pièce d'Edgar Selwyn « The Mirage », qui obtint à New York un immense succès, a été adapté à l'écran par Lenore Coffee et mis en scène par Clarence Brown. C'est une histoire ultra-moderne de la vie dans une grande ville et Joan Crawford y aura un rôle rappelant beaucoup celui qu'elle avait interprété dans « Les nouvelles vierges ». Ce nouveau film se déroule dans un milieu essentiellement cosmopolite et l'une des scènes les plus curieuses est celle où les admirateurs de Joan Crawford proviennent de tous les coins du monde, le compliment dans leur langue maternelle. On aura le plaisir d'entendre dans ce film, la voix délicieuse de Joan Crawford, elle chantera non seulement en anglais, mais aussi en français, en allemand et en italien.

Le partenaire de cette grande artiste sera Clark Gable dont a succédé à son rapide à l'écran et qui a déjà été la vedette de nombreux films tels que « La Petite », « Fur Sang », « Titans du Ciel ».

La vie des Esquimaux

Universal va présenter un film sur la vie des Esquimaux, « Igloo ». L'esquimaux qui en est la vedette se nomme Chee-Ak ; c'est un jeune homme de huit ans, pour cette race, il a vingt-quatre ans. L'auteur du film, Ewing Scott, a rapporté des vues prises à 60° au-dessus.

### UNE JOLIE VEDETTE



MARION DAVIES

### Maison de « star » à Hollywood

« Le Signe de la Croix »

Le prochain film de Cecil B. de Mille qui doit être réalisé aux Studios Paramount d'Hollywood doit être une grande fresque religieuse : « The Sign of the Cross ». C'est le premier film parlant de dimensions aussi importantes. L'histoire serait tirée d'une pièce de Wilson Barrett et retracerait les intrigues de la Cour de Néron. Cecil B. de Mille espère, en cette occasion, se surpasser.

Les Œuvres de BERNSTEIN

M. G. M. a acquis les droits cinématographiques de la pièce d'Henry Bernstein, « Feltz ». C'est la seconde pièce du même auteur, acquise par cette Société ; la première était « La Griffe ».

UNE PHOTO de l'HOTEL PARTICULIER construit pour William HAINES.